
平成３０年 第１回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 本市の在宅医療体制について 

 

（１） 訪問診療と訪問看護の実態について 

   人生の最期を自宅で看取られたいと願う人は５５％という調査結果が出て 

おります。 

   看取る人、看取られる人に安心で満足なサービスの提供は、行政の責務で 

  あると考えておりますが、本市の現状はどうかお伺いいたします。 

（２） 「青森県型地域共生社会」について 

２５年問題を見据えて、青森県では「青森県型地域共生社会」の構築に着手 

  するとしておりますが、県から示されている指針はどのようなものかお伺いし 

  ます。 

  また、青森県社会福祉協議会でも医療、介護予防、住まいの生活支援が一体 

的に提供される地域包括ケアシステムの構築を目指すとしておりますが、本市 

ではどのように取り組んでいかれるのか、展望をお伺いいたします。 

 

第２席 

 

４ 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ これからの除雪体制について 

 

 

（１） 市の除雪体制について 

  ① 市の除雪体制をお知らせください。 

② どのような苦情が多いか。 

（２） 高齢者世帯に対する除雪への配慮について 

  ① 高齢者世帯が抱える除雪問題は何か。 

 

２ 市内の直売所等について 

 

（１） つがる市柏農産物直売所について 

  ① 最近の状況をお知らせください。 

  ② 利用客の状況及び車の乗り入れ状況はどうなっているか。 
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第３席 

 

６ 

 

五和会 

木村 良博 

（一問一答） 

 

１ つがる市民健康づくり 

センターについて 

 

 

（１） つがる市民健康づくりセンターの活用について 

  ① （仮称）つがる市総合健診センターから、つがる市民健康づくりセンター 

へ名称が変更になった理由は何か。 

② 平日の職員配置及び利用状況は。 

③ ３０年４月から土日の施設開所のための協議は、どの程度進んでいるか。 

  ④ 平日の職員配置、土日開所により、どのような効果を求めていくのか。 

 

２ 津軽自動車道、柏・浮田間 

の整備について 

 

 

（１） 整備後の効果について 

  ① この区間が完成したあと、つがる市にどのような効果が期待されている 

のか。 

  ② インターチェンジの場所について 
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第４席 

 

１７ 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一括質問） 

 

１ 東京事務所の開設について 

 

 

（１） 開設について次の点を伺う 

  ① 目的は 

  ② 概要は 

  ③ 予算は 

 

 

２ 車力地区の消防署建設計画 

について 

 

 

（１） 建設計画について次の点を伺う 

  ① 概要は 

  ② 予算規模は 

 

３ 市の教育行政について 

 

（１）教育行政について次の点を伺う 

  ① 小中学生の学力の状況は 

  ② 図書館の利用状況について 

  ③ つがる市総合体育館建設計画の進捗状況について 

  ④ （仮称）亀ヶ岡館を館岡地区に建設する構想はあるのか。 
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第５席 

 

１ 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

１ つがる市における人口の推移

について 

 

 

（１） 出生数の推移 

（２） 自然減について、合併時と昨年度との比較 

 

 

２ 農業の担い手について 

 

 

（１） 外国人労働者の受け入れについて 

（２） 農福連携について 

 

 

第６席 

 

１８ 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

１ 村おこし拠点館「フラット」

の駐車場について 

 

（１） フラットの賑わい状況について 

（２） フラットの更なる振興策は考えているか。 

（３） 現在の駐車場は非常に狭いため整備する必要があると考える。 

 

 

第７席 

 

８ 

 

五和会 

長谷川  徹 

（一問一答） 

 

１ 総合体育館周辺の整備に 

ついて 

 

（１） 周辺の道路整備の計画をどのようにするのか。 

（２） 体育館建設に伴い周辺市街地を活性化させるための計画はあるのか。 
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第８席 

 

９ 

 

芳政会 

三上  洋 

（一問一答） 

 

１ つがる市総合体育館について 

 

（１） 市で計画している体育館について 

  ① 日本従来型のスポーツを「観る」だけでなく、「観る」・「する」・「楽しむ」・ 

「買う」ができる欧米型にしてはどうか。 

  ② 長方形ではない「ローマ円形劇場」のようにすることで観客席が確保でき 

ることから円形にしてはどうか。 

  ③ 市の事業コストの削減、質の高い公共サービスの提供を目指して、ＰＦＩ 

の導入は考えられないか。 

 

 

第９席 

 

１０ 

 

絆心会 

野呂  司 

（一問一答） 

 

１ 企業誘致による雇用対策に 

ついて 

 

（１） 企業誘致による雇用対策について 

  ① 人口減少を抑えるには、企業誘致による雇用対策がますます重要となって 

います。 

見通しはあるのか。 

 

 

２ 世界文化遺産登録について 

 

（１） 市の世界文化遺産登録に向けての取り組みについて 

  ① 市は公有化を進めているが、進捗状況はどのようになっているのか。 

  ② 展示公開施設の建設が計画されているが、施設整備の基本方針と建設場所 

は検討しているのか。 

 


